

Inspeccionó los mandos militares de Oriente el Jefe del Ejército

Quedó satisfecho de la magnífica labor que rinde la Sanidad Militar en la provincia

En horas de la mañana del lunes, el mayor general Francisco Tabernilla y Dolz, jefe del Ejército, salió en viaje de inspección por distintos mandos militares de la provincia de Oriente.

El avión que conducía al general Tabernilla y otros altos oficiales que lo acompañaban, hizo su primer aterrizaje en el aeropuerto de Pilon, zona de Nequero, en las estribaciones de la Sierra Maestra. De ahí, el jefe del Ejército con sus acompañantes siguió viaje hasta el puesto militar enclavado en el pueblo de El Macho, puesto militar donde radica la jefatura del Regimiento Mixto que comanda el coronel Pedro Barrera Pérez. El coronel Barrera, jefe de operaciones de las fuerzas que combaten contra los insurgentes de Fidel Castro, procedió a intercambiar impresiones con el Jefe del Ejército. Más tarde el mayor general Tabernilla inspeccionó el campamento, quedando satisfecho de la organización del mismo, de las medidas de seguridad tomadas y de la higiene observada.

Una impresión muy agradable recibió el mayor general Tabernilla del grupo de médicos y enfermeros de la Sanidad Militar agregados al Regimiento Mixto del coronel Barrera. Dichos cuerpos sanitarios

no sólo desarrollan medidas de profilaxis e higiene para conservar la salud de la tropa, sino que al mismo tiempo utilizan todos sus recursos para brindar una eficiente atención médica a todos los habitantes de la zona. Niños, mujeres y hombres, hasta ahora huérfanos de toda atención sanitaria, están recibiendo por vez primera y con mucho éxito estos cuidados tan necesarios.

Una vez de regreso de su inspección a los cuerpos sanitarios, el jefe del Ejército fue puesto en conocimiento de los planes que se siguen para dispersar a los hombres de Fidel Castro. Después de aprobar dichos planes, que viene ejecutando el coronel Barrera, el mayor general Tabernilla dispuso que fueran felicitados todos los hombres que integran el Regimiento Mixto por la buena labor que vienen efectuando contra los revolucionarios.